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An den Bürgermeister der       Rheinbach, 15.01.2020                          

Stadt Rheinbach 

Herrn Stefan Raetz 

 

Fragestunde des Rates am 10.02.2020 

Status Überarbeitung des Bußgeldkataloges und Ordnungsaußendienst 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

die Verbesserung von Sauberkeit und Ordnung ist für alle Bürger ein wichtiger Aspekt der Wohn-

qualität. Nur in einer sauberen Stadt fühlt man sich wirklich wohl. Nachdem in vielen Kommunen 

bereits erfolgten drastischen Erhöhungen von Bußgeldern für Umweltverstöße haben wir Sie im 

April 2019 in unserer Ratsanfrage nach der Veröffentlichung des Bußgeldkataloges gefragt. In 

Ihrer Antwort in der Fragestunde des Rates vom 27.5.19 teilten Sie mit, dass die Überarbeitung 

des Bußgeldkataloges in der zweiten Jahreshälfte 2019 geplant sei und anschließend eine pres-

sewirksame Veröffentlichung erfolge. 

In einer Bürgerinformation der CDU-Fraktion vom November 2019 äußern Sie Sich unter der 

Überschrift „Rheinbach muss wieder sauberer werden“ zur Vermüllungsproblematik und zu den 

Strafen u.a. mit den Worten „…Leider sind die Strafen viel zu gering, und es ist zu wenig Personal 

vorhanden…“ 

In der Beantwortung eines Bürgerantrages (Vorlage BA/0011/2019 vom 19.12.19) nehmen Sie 

erneut zu der Überarbeitung des Bußgeldkataloges Stellung und beabsichtigen nunmehr eine 

Überarbeitung des Bußgeldkataloges bis zur Sommerpause 2020. 

Wir fragen Sie: 

1. Wenn Ordnung und Sauberkeit für Sie als Bürgermeister eine hohe Priorität darstellen, 

ist es für uns nicht nachvollziehbar, dass die Stadt Rheinbach mehr als 12 Monate Zeit zur 

Überarbeitung eines Bußgeldkataloges benötigt. Wo liegen die Ursachen? 



2. Wie viele Kräfte des Ordnungsaußendienstes sind derzeit mit wie vielen Stunden im Ein-

satz? 

3. Wie viele Verwarnungen wurden 2019 im Zusammenhang mit Umweltdelikten ausge-

sprochen, in welcher Höhe wurden hieraus Einnahmen erzielt? 

 

Mit freundlichen Grüßen                     

                                        
Dieter Huth                                                                            Jörg Meyer 

Fraktionsvorsitzender                                                           Ratsherr 


